



Embajador
viajes

Escapada Relax en Media Pensión

Una escapada gastronómica y relax



Duración

2 días

Precio

Desde 76 €

Información

Si te encuentras por la zona de Ribeira Sacra, SienteGalicia te recomienda lugares y rincones imprescindibles que no puedes dejar de visitar...

Estamos ante uno de los destinos más espectaculares de Galicia que engloba los ayuntamientos de A Peroxa, A Pobra de Brollón, A Teixeira, Bóveda, Carballedo, Castro Caldelas, Chantada, Esgos, Monforte de Lemos, Montederramo, Nogueira de Ramuín, O Saviñao, Pantón, Parada de Sil, Paradela, Portomarín, Quiroga, Ribas de Sil, Sober, Taboada y Xunqueira de Espadanedo.

La Ribeira Sacra es el lugar donde Lugo y Ourense se encuentran para compartir los impresionantes Cañones del Sil y del Miño, acompañados de una exuberante naturaleza y salpicados de ancestrales monasterios que conforman un entorno idóneo para relajarse y desconectar del resto del mundo.

Aquí los monasterios y las iglesias románicas cobran un importante interés, sin duda podemos destacar el Monasterio de Santo Estevo de Ribas de Sil, Santa Cristina de Ribas de Sil, Santa María de Montederramo, San Pedro de Rocas o Santa María de Xunqueira de Espadanedo e iglesias como Santo Estevo de Ribas de Miño, San Paio de Diomondi, San Nicolás de Portomarín, San Miguel de Eiré, San Vicente Pombeiro, Santo Estevo de Chouzán o San Pedro de Rocas.

Si de verdad quieres ver la esencia de la Ribeira Sacra, hay algunas actividades imprescindibles que no puedes dejar de hacer.

Desde recorrer el río Sil en catamarán, para apreciar de una perspectiva diferente, el río, los escarpados cañones, todo el impresionante patrimonio sacro, la vegetación y los bancales anclados en las laderas del río desde tiempos de los romanos. Si lo que te gusta es el buen vino, la mejor opción para degustar la uva de los vinos de la D.O. Ribeira Sacra es la ruta enológica, el “viño bus” o visitar directamente alguna de las bodegas de la zona. También te recordamos que una de las mejores épocas para visitar la zona es justo antes de la vendimia, tal y como podéis ver en esta vista aérea de la Ribeira Sacra antes de vendimiar.

Aunque lo mencionado anteriormente te va a encantar, lo más impresionante de la Ribeira Sacra se aprecia desde sus espectaculares miradores, tanto desde los miradores de la provincia de Lugo, como desde los miradores de la provincia de Ourense. Los más afamados son los Balcones de Madrid, el mirador Cabo do Mundo, el mirador del Duque o el mirador de Cadeiras. Desde estos puntos respirarás el aroma de la Ribeira Sacra, son el lugar idóneo para admirar el paisaje.

Una de las villas más cercanas a la Ribeira Sacra y que también se merece tu visita es Castro Caldelas. Cuenta con un castillo del siglo XIV en el que hay un mirador natural desde el que divisar toda la comarca y sus calles empedradas. Te sorprenderán las casas rehabilitadas que rodean al castillo.

Otro destino próximo es Monforte de Lemos, la capital de la Ribeira Sacra. Aquí te recomendamos pasear por sus calles peatonales y su centro histórico. También debes visitar Los Escolapios, el Castillo de los Condes de Lemos (convertido en Parador Nacional de Turismo), el Museo de las Clarisas o el Centro del Vino, donde podrás degustar los mejores vinos de esta tierra.

Itinerario

Horarios

Hora de entrada: a partir de las **15:00h**

Hora de salida: hasta las **12:00h**

.....
Desayuno: de 8h a 11h.

Almuerzo: de 13:30h a 16h. No disponible el 1/01. Los días 6/01 y 25/12 disponible solo con programa navideño especial.

Cena: de 21:00h a 23:30h. Los días 5/01, 24/12 y 31/12 disponible solo con programa navideño especial.

Notas del Balneario

Duración del Circuito Acuático (Balaneario): **1 hora y media**, continuada. Salvo que se especifique una duración diferente en la propia escapada.

El Circuito Acuático cuenta con: piscinas termales, chorros, cascadas, cuellos cisne, jacuzzi y piscina de contraste. Los Sábados y Domingos del 15/09 al 15/06 incluye también acceso a la piscina exterior.

Del 15/06 al 15/09, la piscina exterior está abierta todos los días y es de acceso libre (independiente del Circuito Acuático).

Obligatorio llevar: **bañador, gorro y chanclas.** El albornoz y la toalla se las facilita el hotel.

Horario Circuito Acuático Adultos: de 10h a 14h y de 16h a 21h.

Horario Circuito Acuático Niños: de 11h a 14h y de 16h a 18h.

Si vas con niños ...

- A partir de 2 años pueden acceder al Circuito Acuático.
- A partir de 13 años, no tienen restricción horaria para acceder al Circuito Acuático.
- Sala de juegos con monitora para niños desde 2 años. Horario: Sábados todo el año y de Martes a Viernes del 1/07 al 30/09, Navidad, Semana Santa y puentes de 11h a 14h y de 18h a 21:30h // Domingos todo el año de 11h a 14h ([+info](#)).
- Dos niños comparten cama supletoria. La segunda cama, siempre bajo disponibilidad.
- Cunas Gratis, bajo petición. Es necesario solicitarlas con antelación para verificar la disponibilidad, puesto que hay un número limitado de cunas.

¿Qué incluye?

- Alojamiento.
- **Media Pensión:** Desayuno buffet + Comida o Cena buffet, *incluye agua y vino de la casa.*
- **Un acceso al Circuito Acuático,** *por persona y noche alojado.*

Precio

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes